

Ingenieros cubanos baluartes para la nación

Categoría: ATTAI

Publicado: Lunes, 11 Enero 2021 13:14

Escrito por Evelyn Corbillón Díaz

Visto: 486



Este 11 de enero se cumplen 75 años de la institución de la fecha como Día del Ingeniero Cubano a iniciativa del ingeniero Luis Silva Savio, con el objetivo de honrar la vida y obra de Francisco de Albear y Fernández, autor de obras trascendentales en la Isla entre las cuales descuellos el Acueducto de La Habana que hoy lleva su nombre.

Ingenieros cubanos baluartes para la nación

Categoría: ATTAI

Publicado: Lunes, 11 Enero 2021 13:14

Escrito por Evelyn Corbillón Díaz

Visto: 486



La Empresa de Construcción y Montaje ATTAI de Pinar del Río cuenta con un grupo de ingenieros de gran valía sin los cuales sería imposible materializar cada empeño y cumplir con los compromisos constructivos de la entidad, la cual tiene un peso importante en los programas de la vivienda, el de la salud, agricultura, entre otros.

Un día como hoy no puede faltar el reconocimiento a quienes con su quehacer engrandecen la obra de ATTAI tanto en la provincia más occidental de Cuba como en otros territorios.

Tampoco, el homenaje a los que ya no están y dejaron un legado de

Categoría: ATTAI

Publicado: Lunes, 11 Enero 2021 13:14

Escrito por Evelyn Corbillón Díaz

Visto: 486

entrega y amor al trabajo, perdurable en las nuevas generaciones de ingenieros pinareños: Rosalba Echevarría Torres y Juan Manuel Cueto.

Julio César Rodríguez Pimentel, primer secretario del Comité Provincial del Partido Comunista de Cuba y presidente del Consejo de Defensa Provincial, publicó hoy en su perfil en la red social Facebook: “A los ingenieros pinareños muchas felicidades y los convocamos a seguir cultivando revolución por nuevas victorias”.

